

	<p>Objekt: Schmuckteller "Glasbach-Berg-Rennen"</p> <p>Museum: Werra-Kalibergbau-Museum Dickestrasse 1 36266 Heringen 06624919413 info@kalimuseum.de</p> <p>Sammlung: Keramik, Gips etc.</p> <p>Inventarnummer: 00075</p>
--	---

Beschreibung

Der Schmuckteller zeigt ein blaues, sich nach rechts verbreiterndes Banner mit dem Titel "Glasbach-Berg-Rennen". Links dahinter symbolisiert einen Meilenstein mit dem Buchstaben 'R' den Rennsteig, in dessen Nachbarschaft das Rennen stattfindet. Rechts unter dem Banner steht in roter Schreibschrift der Ortsname Bad Liebenstein-Steinbach. Links unter dem Banner ist ein gelber Formel-Rennwagen von schräg vorn dargestellt, daneben das Wappen des Motorsport-Verbands ADMV (Motorsport-Dachverband der DDR), unten schließt der rote Schriftzug "M C Kali Merkers" das Motiv ab.

Dieser Motor-Sportclub richtete von 1974 bis 1977 das "Glasbach-Berg-Rennen" unter der Schirmherrschaft des Automobilclubs ADMV aus. Es war ein gemischtes Bergrennen an dem viele verschiedene Fahrzeugklassen teilnahmen, vom Motorrad mit und ohne Beiwagen über Sport- und Tourenwagen bis hin zu Formelfahrzeugen. Anschließend übernahm der MC Moorgrund das Event und führte es bis 1991 fort. 2011 wurde das Rennen Strecke wiederbelebt.

Grunddaten

Material/Technik:	Porzellan, Gold, Glasur / vergoldet, bedruckt
Maße:	Höhe: 2,3 cm, Durchmesser: 23,7 cm

Ereignisse

Hergestellt	wann	1974-1977
	wer	VEB Henneberg Porzellan
	wo	Ilmenau
[Zeitbezug]	wann	1949-1990

[Person-
Körperschaft-
Bezug]

wer
wo
wann

wer MC Kali Merkers
wo

Schlagworte

- Kaliindustrie
- Motorsport
- Schmuckteller
- Wohn-Accessoire